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本报讯（郑报全媒体记者 张
昕） 1月 30日，省委常委、市委书
记徐立毅到巩义市代表团，与代
表们一同审议政府工作报告，审
查郑州市国民经济和社会发展第
十四个五年规划和2035年远景目
标纲要草案等。

袁三军、石大东、赵志新、
张洛通、阎书刚、李曙光、张献文、
尚继业、邵翠霞、闫龙涛、秦文坦、
乔来军、刘杰、马树忠、庞冠峰、
袁聚平等代表先后发言，就生态
屏障建设、文旅融合发展、推进乡
村振兴、优化公共服务、产业转型
升级、搭建创新平台等提出意见
建议。大家一致认为，政府工作
报告及纲要草案认真贯彻落实党
的十九届五中全会精神和省委全
会、市委全会部署，成绩总结全
面、目标设置科学、工作安排具

体，令人鼓舞、催人奋进。
徐立毅指出，近年来，巩义市

经济社会发展取得了显著成效。
进入新发展阶段，要把思想和行
动统一到党中央对形势的判断和
要求上来，进一步认清形势、结合
实际，分析在城市群和都市圈区
域布局中的发展定位，理清碳达
峰碳中和背景下的发展路径，发
挥民营经济活力强的发展优势，
把握黄河流域生态保护和高质量
发展战略实施的发展机遇，找到
高质量发展的发力点、着力点、提
升点、落脚点，在“十四五”高质量
发展中开好局、起好步，努力在全
市全省大局中挑大梁、走前头。

徐立毅强调，要按照“西美”
定位，着力在“大、强、优、亮”四字
上下功夫。大，就是要把城区做
大，坚持集聚发展，大力提升城镇

化水平和产业集聚水平。强，就
是要把产业做强，推动材料产业
由原材料加工向复合型材料应
用、新材料研发转型，从做材料向
做部件、做产品发展，提高机械制
造成套化、智能化水平，走好高技
术含量、高附加值、低能耗、低排
放的“两高两低”传统产业转型升
级路子；积极打造小微企业园，着
力培养高新技术小微企业，大力
发展新兴产业，努力培育发展新
动能。优，就是要把环境做优，围
绕新型城镇化和美丽乡村建设做
优人居环境，围绕生态建设大力
推动节能减排、水土保持、国土绿
化，围绕文旅融合发展打造美丽
底色。亮，就是要把文化做亮，围
绕双槐树遗址梳理河洛文化，围
绕伊洛河梳理大运河文化，深入
挖掘研究，打造标志性项目，健全

配套服务体系，讲好文化故事。
徐立毅强调，完整、准确、全

面贯彻新发展理念，是实现“十四
五”开好局、起好步的重要保证。
巩义市要在贯彻落实新发展理念
上积极探索、积累经验，在党员干
部中持续深入开展新发展理念学
习教育，分类施策、因地制宜，确
保全面覆盖、学深学透；在各行各
业培育选树一批贯彻落实新发展
理念的实践成果、先进典型，用榜
样引路，更好地统一思想、引领发
展；在工作实践中针对贯彻新发
展理念的短板弱项研究务实举
措、行动计划，对标对表，校准偏
差，做细做实，真正把新发展理念
转变成头脑中的“操作系统”、工
作上的行动指南。

杨福平、吴福民、史占勇参加
审议。

本报讯（郑报全媒体记者 董
艳竹） 1月 30日上午，市十五届人
大四次会议主席团举行第二次会议。

大会主席团常务主席徐立毅、
胡荃、吕挺琳、王广灿、法建强、
张春阳、袁三军、王福松、孙黎、

宋书杰、蒿铁群、周亚民在主席台
就座。

主席团其他成员出席会议。
会议由主席团常务主席胡荃主持。

受市委委托，市委常委、组织
部长吕挺琳介绍了提名候选人情

况和市十五届人大部分专门委员
会主任委员人选。

会议表决通过了关于补选郑
州市人民政府市长候选人建议名
单草案、郑州市人大常委会副主
任候选人建议名单草案、郑州市监

察委员会主任候选人建议名单草
案、郑州市人大常委会委员候选人
建议名单草案；表决通过了市人大
有关专门委员会组成人员人选建
议名单草案，决定将以上名单草案
印发各代表团进行酝酿。
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推动美丽乡村体育旅游产业
融合发展

市政协委员郭岭认为，当前
郑州正处于建设美丽乡村的起步
阶段，推动美丽乡村体育旅游产
业融合发展不仅有助于乡村产业
振兴落地见效，更有助于推动城
乡一体化发展。

郭岭建议，打造美丽乡村体
育赛事特色品牌，依托郑州国际
马拉松赛事，举办郑州乡村马拉
松赛，尝试开发郑州乡村乒乓球
赛、网球赛等高端赛事活动，叫响

郑州乡村体育赛事平台。

加快构建智能网联汽车产业新生态
市政协委员孙希顺建议，郑

州要加快抢占市场先机、巩固先
发优势、培育产业新生态。推动
城市道路的车路协同智能化改
造，构建现代一体化的智能交通
综合体系，支撑我市交通强国示
范试点建设。

推进新能源汽车充电桩建设
市政协委员路志欣建议，做

好全市汽车充电桩建设整体布
局，优先在商业密集区的停车场
增加汽车快充电桩数量，在居民
小区共用区域建设快速充电站；
鼓励企业进行科技创新，生产质
量和安全性能好、方便宜操作的
汽车充电桩。

加快在城市公共场所配置AED
市政协委员花姝红建议，加

快在城市公共场所配置 AED
（自动体外除颤仪），能够较好
解决第一时间对心脏病患者进

行有效治疗的难题，在商场车站
等公共场所或人群密集区配齐
硝酸甘油、消心疼、冠心丹参滴
丸等救命药包，方便发病群众缓
解症状，减轻痛苦。同时，相关
部门应制订计划，加大力度，组
织教学队伍进社区、进企业、进
机关、进学校传授急救知识，让
更多的人掌握急救技能，鼓励家
庭签约医生指导家庭急救知识
培训。
郑报全媒体记者 张倩
武建玲 赵文静
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